

# EKSPOS

## Personel Polresta Mataram Amankan Jalur Yang Dilalui Wapres RI dan Rombongan Saat Kunker di NTB

Syafruddin Adi - [MATARAM.EKSPOS.CO.ID](http://MATARAM.EKSPOS.CO.ID)

Feb 9, 2023 - 18:11



Mataram NTB - Sebanyak 247 personel Kepolisian Resor Kota Mataram Polda NTB diturunkan dalam rangka pengamanan kunjungan kerja (Kunker) Wakil Presiden Republik Indonesia (RI) K.H. Ma'ruf Amin beserta Ibu Hj. Wury Ma'fuf Amin di Kota Mataram, Provinsi NTB.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin langsung persiapan pengamanan awal Apel Gelar Pasukan yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolresta Mataram. Kamis, (09/03/2023)

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan dalam arahannya bahwa kita akan melaksanakan pengamanan jalur route dan lokasi parkir (Rolakir) kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia K.H. Ma'ruf

Amin beserta Ibu Hj. Wury Ma"ruf Amin ke Provinsi NTB.

Adapun rencana kunjungan yakni pada pukul 14.00 wita, rombongan wakil Presiden RI lepas landas dari Bandara Halim Perdana Kusuma Jakarta menuju Bandara International Zainuddin Abdul Majid (BIZAM).

Sekitar pada pukul 16.50 wita, Rombongan tiba di BIZAM yang kemudian pada pukul 17.00 wita, Wapres RI beserta rombongan menuju ke Hotel Prime Park Mataram, ucap KBP Mustofa

Pengamanan route yang dilalui rombongan VVIP BIZAM menuju By Pas Bil 1, Patung Sapi By Pass Bil 2, Bundaran Jempong belok kiri ke Jalan Lingkar Selatan, Simpang Brimob, Simpang/ Uturn Malomba belok kanan ke Jalan langko, Simpang BI belok kiri ke Jalan Udyana menuju Hotel Prime Park sebagai tempat menginap dan Istirahat.

Kapolresta Mataram berharap bagi seluruh personel yang terlibat pengamanan jalur agar mensteril jalan yang akan di lalui oleh Wapres dan rombongan, hendaknya juga para personel harus terlebih dahulu sampai di masing - masing pos pengamanann

" Untuk kegiatan besok kita juga akan melaksanakan pengamanan jalur pada pukul 09.15, yang rencananya bapak Wapres dari Prime Park menuju ke kabupaten Lombok Tengah ", tambahnya

Lebih lanjut arahan oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH tentang potensi kerawanan gangguan keamanan dan dilanjutkan personel menuju plotingan masing-masing.( Adb )